
Pressemitteilung  
vom 22. Februar 2023 

 
 
MAWV stellt klar!! 
 

Merkwürdige Diskussion in der Stadtverordnetenversammlung 
der Stadt Königs Wusterhausen  
 
In der letzten Stadtverordnetenversammlung der Stadt Königs 
Wusterhausen, am 20.02.2023, wurde auch über eine Sanierung des 
Wasserturmes in Niederlehme beraten. 
In diesem Zusammenhang wurde auch der MAWV und eine mögliche 
Sanierungszusage durch den Verband erwähnt. 
 
Dazu stelle ich klar: 
 
Eine Zusage zu einer Sanierung des Wasserturmes in Niederlehme durch 
mich als Verbandsvorsteher des MAWV als auch anderen Mitarbeitern des 
Verbandes hat es zu keiner Zeit und zu Niemandem gegeben. 
 
In Gesprächen mit früheren Verantwortlichen der Stadtverwaltung Königs 
Wusterhausen wurde lediglich das Vorsehen einer ständigen Ausstellung 
zum Thema „Wasser“ durch den Verband im Wasserturm Niederlehme 
erörtert.   
Zu einer in diesem Zusammenhang ebenfalls geplanten Begehung des 
Wasserturmes ist es bisher nie gekommen. 
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